

## Noticias



### DD. en las Islas Baleares: Curso de “Defensa Nacional. Misiones permanentes de las FAS” de la UNED en Baleares.

18/05/2023

Ministerio de Defensa. Prensa Escrita Nacional



El Centro Asociado de la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED) en Baleares, en colaboración con la Delegación de Defensa en las Illes Balears y el apoyo de la División de Coordinación y Estudios de Seguridad y Defensa (DICOES) de la Secretaría General de Política de Defensa (SEGENPOL), organizó por tercer año consecutivo un curso de extensión universitaria (CEU) sobre Seguridad y Defensa Nacional, titulado este año “Defensa Nacional. Misiones permanentes de las FAS”, los pasados días 12 y 13 de mayo. El curso, en el cual se matricularon 50 alumnos, se desarrolló por primera vez presencialmente, y también pudo ser atendido en directo por internet (streaming), y podrá ser seguido en diferido durante las próximas semanas. Fue presentado por la directora del Centro de la UNED, Judit Vega Avelaira; y el delegado de Defensa, coronel Jesús Lanza Mollá.

El objetivo general del curso es la promoción y difusión de la Cultura de Defensa, la cual es uno de los aspectos básicos de la Defensa de España, buscando también la identificación de la audiencia con sus Fuerzas Armadas. Por otra parte, el objetivo específico fue analizar

las misiones permanentes que realizan nuestras Fuerzas Armadas en territorio nacional, para transmitir a los alumnos matriculados que las Fuerzas Armadas españolas contribuyen eficazmente a la seguridad y defensa de España y de los españoles, llevando a cabo permanentemente las tareas de vigilancia y defensa del territorio nacional las 24 horas del día, los 365 días del año.

Las ponencias del viernes 12 fueron las siguientes: “Riesgos y amenazas de la soberanía nacional”, impartida por el coronel del ET. Ignacio Fuente Cobo, analista principal del Instituto Español de Estudios Estratégicos en el Centro Superior de Estudios de la Defensa Nacional. La segunda, “Misiones permanentes en el Ciberespacio”, por el capitán de fragata Enrique Pérez de Tena Martos, jefe de Relaciones Internacionales y Cooperación del Mando Conjunto del Ciberespacio. Las tres ponencias impartidas el sábado 13 por la mañana fueron sobre las “misiones permanentes en el Ejército de Tierra, Armada y Ejército del Aire y del Espacio”, siendo impartidas por el coronel Enrique Rivera Sánchez, el capitán de navío Ricardo Valdés Fernández y el coronel Javier Caballero Calzada, destinados en el Mando Operativo Terrestre, en la División de Coordinación y Estudios de Seguridad y Defensa de la SEGENPOL, y en el Mando Aéreo de Combate del Ejército del Aire y del Espacio, respectivamente.

Como apoyo al curso, ha estado expuesta en los pasillos del Centro Asociado de la UNED, desde finales del pasado mes de abril, una muestra de fotografías de unidades y material militar de los tres ejércitos.

 [Ver cartel](#)

[volver](#)